

MONT-BLANC

PASSY

Intégration grand format pour les nouveaux étudiants en BTS Conseil et commercialisation de solutions techniques

Depuis plusieurs années l'intégration, des nouveaux étudiants entrant en première année de BTS Conseil et commercialisation de solutions techniques (CCST) occupe une place importante au sein de cette formation post-bac du lycée du Mont-Blanc René-Dayve. Claire Moreau, professeure coordinatrice de la section, a organisé avec l'équipe pédagogique, une série d'actions visant à intégrer au mieux la promotion 2022-2024.



Les futurs technico-commerciaux ont bénéficié de sept semaines d'intégration.

Photo Le DL/Pierre-Louis ZAJAC

Un mois de septembre très chargé

Dès le premier jour et le traditionnel accueil au lac de Passy, la société Sport Team Building est intervenue et a proposé le lendemain des Olympiades Koh-Lanta au parc thermal du Fayet. Le lundi suivant, le slameur lyonnais Olivier Tonnelier, plus connu sous son nom de scène Eureka, a animé une conférence ayant pour thème "S'écouter, trouver sa voie, vivre ses rêves", suivie l'après-midi par un travail sur la synergie du groupe avec la création collective "Écrivez votre premier slam".

Puis les étudiants ont eu droit à trois journées de coaching, avec au menu des présentations de chacun sous forme de portraits croisés. Les nouveaux étudiants ont ensuite apporté une aide logistique en partenariat avec le Réseau Green lors

du Forum biodiversité organisé à Cluses. Le mois de septembre s'est terminé par une participation au job dating lors de la première Journée technique usinage organisée le 29 au lycée, suivie le lendemain d'une visite du salon Horecalpes à Rochexpo.

Des stages en entreprise dès octobre

Les deux premières semaines d'octobre ont été réservées à des stages de découverte de deux jours au sein de huit entreprises partenaires. Cette intégration s'est parachevée la semaine précédant les vacances par la Journée des anciens, avec le retour d'anciens étudiants au lycée. Ils ont été accueillis par Christine Rousel, proviseure du lycée, Frédéric Jacky, proviseur-adjoint, et Jean-Maurice Perret, directeur délégué

aux formations professionnelles et technologiques (DDFPT). Cette dernière journée a été répartie en tables rondes le matin et en retours d'expériences l'après-midi. Adrien Della Goia, Loïc Chevrot et Alexia Rebuffaud ont ainsi parlé de leur métier de technico-commercial et ont répondu aux questions des étudiants en première et deuxième années. La journée s'est terminée par la traditionnelle remise des cravates et foulards à la nouvelle promotion.

P.-L.Z.

Prochains événements :

10 novembre : Rencontres de l'entreprise éco-responsable.

20 janvier 2023 : Soirée de parrainage industriel.

31 mars-2 avril 2023 : 25^e Salon énergie-montagne et éco-habitat.